

# «Como profesional creo que la mediación judicial es el futuro» - Mediterráneo - 24/09/2019

Universitat

Jaume I

## «Como profesional creo que la mediación judicial es el futuro»

Iván Felipe Peris

Máster en Justicia Penal de la UJI

R. D.  
especialies@epmediterraneo.com  
CASTELLÓN

DAMIÁN LLORENS

**--¿Por qué decidiste estudiar este máster?**

-Lo cierto es que se adaptaba tanto a mis necesidades académicas, por los contenidos que imparten, como a mi diversidad de horarios. Una vez te insertas en el mercado laboral es difícil compatibilizar tu formación con el trabajo y la familia, siendo el formato semipresencial muy adecuado, de ahí mi elección.

**--¿Qué ha aportado a tu formación académica?**

-Este máster me ha aportado una visión mucho más amplia del funcionamiento y desarrollo del sistema judicial penal. Ha conseguido que me replantee diferentes argumentaciones que creía sólidas y, a su vez, me ha abierto un campo de inquietudes que puedo plasmar, además de manera práctica, en mi desarrollo y formación profesional.

**--¿Qué aspectos destacarías del programa?**

-La calidad y diversidad de los ponentes, su adaptabilidad a los horarios, el enfoque global de la justicia penal, el trato con juristas de otros países con sus correspondientes puntos de vista que, a su vez, han enriquecido el mío propio... En definitiva, destacaría muchos puntos positivos que conforman un todo general muy recomendable al alumnado.



►► El alumno Iván Felipe posa junto a la coordinadora del máster de la Jaume I, Ana Beltrán Montoliu.

**--¿Por qué recomendarías esta formación?**

-Por todo lo descrito anteriormente, pero, principalmente, por la capacidad que tiene de aplicar un componente práctico para el alumnado que ha terminado recientemente el grado. Y, al mismo tiempo, para actualizar al exalumnado o profesionales que están desarrollando su profesión en este ámbito. Además, es totalmente recomendable para quie-

nes quieran enfocar el doctorado en esta materia o simplemente quieran adquirir unos conocimientos más amplios y técnicos.

**--¿Qué aplicaciones prácticas has encontrado en el ámbito profesional o académico?**

-He podido interiorizar el concepto de justicia restaurativa como solución a muchos de los males que afectan al sistema de justicia penal. Creo que la media-

ción judicial es el futuro y, entre todos los entes u organismos que conforman el citado sistema, tenemos que encontrar el camino para su aplicación. Como profesional que interviene en el citado proceso creo que puedo aportar mi granito de arena para que se establezcan los protocolos y métodos de aplicación necesarios, para colaborar en el mismo y para establecer incluso la figura del criminólogo mediador. ≡